

ÉGLISE NATIONALE NEUCHATELOISE  
PAROISSE DE FLEURIER

FLEURIER, LE 28 février 1939.

Monsieur le professeur Dr. Karl Barth,

Bâle.

=====

Cher Monsieur Barth,

Je vous remercie de votre lettre récente qui m'a rendu service.

Je prends aujourd'hui la liberté de vous soumettre le texte d'un Taufbüchlein que les pasteurs du Val-de-Travers m'ont chargé de rédiger à l'usage de notre peuple protestant et, en particulier, des parents qui apportent leur enfant au baptême. Nos gens ne savent plus ce qu'est le baptême, et il s'agit de les instruire; ils ne comprennent plus leurs responsabilités et la portée de leurs engagements: il faut le leur rappeler par une sorte de "discipline" du baptême. Cette publication est donc pour le peuple avant tout. Mais vous y découvrirez sûrement ce que j'ai voulu y mettre: une défense contre l'envahissement des idées pentecôtistes-baptistes qui font actuellement beaucoup de bruit dans notre canton et cherchent à faire irruption dans notre Eglise par un de nos meilleurs pasteurs qui malheureusement s'est laissé gagner par elles.

Je m'excuse de venir vous déranger par cette question qui n'est probablement de première importance et de brûlante actualité pour vous, mais qui est vitale et menaçante pour nous.

Je vous serais très reconnaissant de bien vouloir passer ce texte au crible, tracer tout ce qui est faux ou sans valeur, et bien vouloir ajouter je que j'ai omis d'important.

Je vous en remercie infiniment d'avance et vous prie de ~~me~~ croire, honoré et cher Monsieur Barth, à mes sentiments respectueux et cordialement dévoués.

*William Lachat p.*

William Lachat, pasteur,  
Fleurier.